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¿Quién cuida a la mayoría 
de los argentinos? 

Seguimos luchando por los
derechos de los trabajadores
                          Horacio Valdez, Secretario General

18 DE FEBREERO DE 2022

  En el lenguaje habitual asimila-
mos el término “cuidar” con la fal-
ta de seguridad. Pero abarca, en 
realidad, todos los aspectos de 
la vida y esto sucede también en 
Argentina.  Cubre la economía, la 
salud, la educación, la justicia, la 
alimentación y, obviamente, la 
protección de vida y bienes de 
los ciudadanos. Seguramente a 
Ud. se le ocurrirá algún otro cam-
po que a mi no me aparece en la 
mente en este momento.
 ¿Quién cuida la alimentación 
de los argentinos, garantizando 
que todos puedan acceder a los 
alimentos imprescindibles para 
apuntalar su desarrollo cuan-
do son pequeños y su bienestar 
cuando son adultos mayores?
   Si se cree que es suficiente con 
la fijación de precios cuidados, 
estan muy equivocados. Porque 
no existen en todos lados y por 
la simple razón de que en mu-
chos comercios no aparecen los 
productos y, si están, los valores 
son muy superiores a los publi-
citados por el gobierno.  Enton-
ces habría que decir, en lugar de 
“precios cuidados”, cuidado con 
los precios.
 En lo que hace a la inseguridad, 
no deja de llamar la atención la 
persistencia de determinados 
grupos que insisten en agrupar a 
los delincuentes bajo el rótulo de 
“perjudicados o perseguidos por 
la sociedad”. Es posible que algún 
convicto pueda haber caido en el 
delito por cuestiones ajenas a su 
voluntad, pero la realidad marca 
que la mayoría de ellos son rein-
cidentes y no tienen escrúpulos 
que les impidan castigar brutal-
mente a jubilado indefenso, vio-
lar a una criatura o una mujer sin 
reacción. Y cuando caen porque 
alguien se ha resistido, entonces 
aparecen los defensores de los 

derechos humanos para prote-
gerlos, cosa que no hacen con las 
víctimas de sus tropelías. 
  La justicia se ocupa de sancionar 
al “ladrón de gallinas” y muchas 
veces pierde el tren al momento 
de establecer penas ejemplares 
contra los que han introducido 
drogas en escuelas o han cerce-
nado la vida de sus semejantes. 
Mucho menos si quienes deben 
ser castigados están relaciona-
dos con algún sector político de 
relevancia. Eso provoca que la 
población en general descrea del 
valor de la justicia y se sienta des-
protegida. Los jueces y fiscales 
que pretenden aplicar las leyes 
sufren ataques de varios sectores 
pero principalmente de la polí-
tica inclusive en niveles de muy 
alto rango. Esto debilita todo el 
sistema republicano de división 
de poderes y acrecienta el poder 
de grupos que delinquen.
  La educacion ha sido quizás la 
mayor perdedora de estos dos 
años. Los chicos fuera de las es-
cuelas, los docentes acorralados 
por el miedo al contagio y los 
mensajes interesados de algunos 
gremios y los padres sin tener 
forma de actuar en forma tal que 
pudieran garantizar la salud y el 
aprendizaje de sus hijos.
 Hoy, cuando ya se habla de no 
tener límites para el ingreso a las 
aulas, se constata que los daños 
no podrán ser reparados en poco 
tiempo. Aún en escuelas privadas 
de buen nivel, se advierte que 
muchos alumnos son incapaces 
de interpretar textos y que gran 
parte de esos alumnos ni siquie-
ra saben con firmeza las cuatro 
operaciones básicas de matemá-
ticas. Peor es aún en escuelas ofi-
ciales ubicadas en sectores con 
gran cantidad de población que 
está debajo del nivel mínimo de 

Las notas firmadas no 
implican necesario 
acuerdo la línea editorial

Mañana,  sábado 19 y domingo 20 de febrero, la Municipalidad 
de Berazategui presentará “La Calle de los Libros”: una mini 
versión de la Feria del Libro orientada hacia los más jóvenes. 
Habrá editoriales independientes, talleres, charlas, una muestra 
fotográfica sobre Diego Armando Maradona, artistas invitados 
-entre los que se encuentran Miss Bolivia y el grupo The Wal-
king Conurban-.
Organizada por la Secretaría de Cultura y Educación, la pro-
puesta se desarrollará de 16.00 a 22.00 en el Complejo Cultural 
La Calle ubicado en 148 y 18 A -contiguo al Centro De Vicenzo-, 
con entrada gratuita.
“En ‘La Calle de los Libros’ se presentarán contenidos orientados 
a las juventudes”, afirmó Federico López, secretario de Cultura 
y Educación del Municipio. Y continuó: “Participarán editoriales 
independientes, músicos y autores que presentarán sus libros. 
Además, se realizarán talleres, encuentros y charlas. Estará pre-
sente Miss Bolivia, participará nuevamente The Walking Conur-
ban en Berazategui y una fotógrafa del diario Tiempo Argentino 
realizará una muestra sobre Diego Armando Maradona dentro 
de la presentación de un libro sobre su muerte, entre otras ac-

ciones”. También habrá una feria de productores locales que par-
ticipan de la Tienda Regalá Cultura.
Asimismo, el Secretario destacó: “Es la primera experiencia de Fe-
ria del Libro Joven en el Complejo Cultural La Calle, un espacio 
nuevo que tiene sus ciclos, como ‘La Calle celebra’, dentro del cual 
este mes celebramos a Luis Alberto Spinetta. Es un lugar de en-
cuentro para las juventudes, abierto a sus propuestas y proyectos, 
que busca construir identidad y políticas públicas para el distrito”.
También, con respecto al nuevo Complejo, Federico López infor-
mó que “en poco tiempo iniciaremos la Plaza Seca de La Calle, una 
obra que nos va a permitir desarrollar acciones en el exterior del 
edificio, con un mayor espacio disponible que se complementará 
con el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo”.
El evento se realizará bajo estrictas medidas preventivas contra 
el COVID-19, entre ellas el uso de barbijo (debe cubrir nariz, boca 
y mentón), el distanciamiento social (2 mts.) y la sanitización de 
manos, además del respeto del aforo.Asimismo, y de acuerdo a la 
reciente disposición del Gobierno bonaerense, los y las asistentes 
deben presentar el Pase Sanitario correspondiente, que implica la 
acreditación del esquema de vacunación COVID-19. 

Calle de los Libros, para la juventud

vida digna. Y los docentes, que 
han debido enfrentar día a día 
los riesgos del contacto directo 
con padres, alumnos y colegas, 
prisioneros de algunos dirigen-
tes gremiales que han usado su 
postura política para obtener 
beneficios personales antes que 
luchar por las reivindicaciones de 
los trabajadores que dicen repre-
sentar. 
  El sistema sanitario ha sido du-
ramente enjuiciado siempre, 
pero durante la pandemia mu-
cho mas. Después de los aplau-
sos iniciales para la comunidad 
hospitalaria, arrecieran los ata-
ques contra médicos, enfermeras 
y técnicos. Y estos ataques pro-
vinieron tanto de algunos sec-
tores de la población como de 
encumbrados personajes de la 
política, que englobaron a todos 
dentro de una misma burbuja, 
castigando de ese modo a aque-
llos que dieron hasta su vida para 
contener el mal que avanzaba 
sin límites y sin vacunas a la vista. 
Cuando estas vacunas aparecie-
ron tuvieron que ponerse en la 
fila sin contar con la ventaja que 
significó para algunos VIP tener 
un pase para lograr antes la in-
munización. Lo mismo ocurrió 
con ancianos, enfermos crónicos 
y otros prioritarios. Veían como 
jóvenes militantes mostraban la 
V sin tener vergüenza, mientras 
los mayores morían bajo el ata-
que del COVID.
  En síntesis,  la inmensa mayo-
ría de la población estuvo y está 
desprotegida en los diferentes 
planos de la vida cotidiana.
  Nadie la protege pese a las de-
clamaciones.
  Nadie parece asumir que el país 
sigue cayendo en picada.
  Sería oportuno que esto cam-
biara.

CHIL incorpora máquinas y espacio
El secretario de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores de la 
Nación, Guillermo Merediz; y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, 
recorrieron e hicieron entrega de un crédito a la empresa CHIL, que funciona 
en el Parque Industrial Plátanos (Av. Milazzo N° 3251). A través de esta ayuda 
económica, la compañía podrá finalizar la ampliación de una nueva nave 
industrial y adquirir equipamientos para más líneas de producción.
Durante la visita a esta empresa local, Merediz resaltó el crecimiento indus-
trial de Berazategui y brindó detalles sobre estas líneas de crédito impul-
sadas por el Gobierno nacional. “Chil es una de las muchas empresas de 
Berazategui que ha accedido a los créditos gracias al accionar nacional y 
provincial articulado y el enorme trabajo que hace el Intendente”, destacó.
“Esto nos facilita acercarles las herramientas, políticas públicas y financia-
miento. Este es un ejemplo más de lo que hacen las Pymes cuando reciben 
financiamiento, invierten, crean puestos de trabajo, amplían su fábrica, bus-
can que crezca su producción y crece la Argentina. Estamos muy conten-
tos por haber venido, acompañar al Intendente y seguir trabajando por las 
Pymes del distrito, para poner en marcha la industria nacional tras una pan-
demia y 4 años previos muy difíciles”, agregó el funcionario, quien llegó al 
lugar junto a la subsecretaria de Financiamiento y Competitividad PyME en 
SePyME del Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación, Laura Tuero.
Por su parte, Mussi ponderó el permanente acompañamiento del Gobierno 
nacional. “Este crédito representa un aporte muy importante para la empre-
sa que lo recibe. Este apoyo a las Pymes se empezó a ver con el adveni-
miento del nuevo Gobierno. Esta es una parte muy importante en la vida del 
Municipio, la generación de empleo y de consumo. Agradezco en este caso 
al Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación, al secretario Guillermo 
Merediz, en nombre del empresario que recibe este aporte que le permite 
crecer”, indicó.
En cuanto a la política municipal implementada para desarrollo y ayuda a 
las pymes, Mussi expresó: “Vivimos en diálogo permanente con las indus-
trias locales y siempre damos oportunidades de desarrollo. Concedemos 
exenciones de tasas a las industrias que crecen y trabajamos con ellas en 
el Programa Góndola Local para que puedan exhibir sus productos y que la 
gente pueda consumir lo que se elabora en el Municipio. Ahora estamos de-
sarrollando un Parque Tecnológico y gestionando un crédito para mejorar 
la red cloacal dentro del Parque Industrial. Además, contamos con aportes 
que son posibles por la voluntad del Presidente de la Nación y de los funcio-
narios que están siempre y traen soluciones. Esto es lo que va a hacer que la 
Argentina pueda salir del paso”.

UNA EMPRESA CON FUERTE PRESENCIA EN AMBA
Merediz y Mussi fueron recibidos por Vanessa y Alejandro Delre, titulares 
de esta compañía dedicada desde hace más de 20 años a la elaboración 
de snacks, caramelos, confituras finas, bombones, galletitas y algunas espe-
cialidades navideñas. Actualmente, sus productos llegan a todo el país y se 
comercializan muy bien en la región AMBA, logrando cerrar acuerdos con 
importantes cadenas de supermercados.
“Recibimos la visita del Intendente y del secretario Guillermo Merediz, quie-
nes nos otorgaron un crédito para la ampliación de la planta, que es la cons-
trucción de un galpón de 2000 metros cuadrados para aumentar la produc-
ción de todas las líneas. Queremos trabajar en una línea de productos más 
naturales, con cereales integrales con fortificaciones para ampliar nuestra 
cartera de producto”, manifestó agradecido el empresario, quien recordó 
que “formamos parte de los inicios del Parque Industrial y de su crecimiento, 
siempre con el apoyo del Municipio y del Dr. Mussi, quien se puso al hombro 
la Industria en estos años. Contamos con 60 trabajadores que casi en un 
100% son de Berazategui”.
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Sosa sigue siendo campeón

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL CAMARA DE 
FOMENTOS PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS

Señores Asociados, 
  el día 29 de marzo de 2022, a las 11:30 hs en primer con-
vocatoria y treinta minutos después en segunda convo-
catoria, donde se realizará válidamente con los que con-
currieren, la Asamblea General Ordinaria de la Cámara de 
Fomento Parque Industrial Plátanos a los efectos de tratar 

el siguiente:

“Orden del Día”   

1) Elección de dos miembros para la firma del Acta; 
2) Tratamiento de Memoria y Balance año 2021; 

        3 ) Consideración de la Gestión de la Comisión Directi-
va en el Ejercicio 2021; 

        4) Elección de los Miembros Titulares y Suplentes 
para cubrir los puestos en la Comisión Directiva y Comi-
sión Revisora de Cuentas para los próximos tres ejercicios 

económicos 
     5) Consideraciones y Propuestas. La Asamblea se rea-
lizará bajo estricto protocolo según la normativa vigente

Atentamente

Comisión Directiva

Mejoras en el Hospital Evita Pueblo
Se renovaron los sistemas de calefacción y distribución de agua caliente en todo el nosocomio

Berazategui volvió a ser sede de una memorable velada boxística. En esta 
ocasión, el plato fuerte de la noche en el Centro de Actividades Roberto 
De Vicenzo estuvo a cargo de dos grandes boxeadores: el campeón invicto 
Andrés “La Maquinita” Sosa y el retador Mauro Barrios, hijo del excampeón 
mundial Rodrigo “La Hiena” Barrios. Finalmente, el oriundo de Junín venció 
por puntos al tigrense, quedándose con el Título Latino Plata de la categoría 
supergallo, del Consejo Mundial de Boxeo (CMB). El evento contó con la pre-
sencia del intendente berazateguense, Juan José Mussi.
“Si bien la pelea fue dura porque Mauro me conoce y es un peleador que va 
para adelante, creo que supe manejarla muy bien, sobre todo a través de mi 
izquierda y mis jabs. Después de diez meses necesitaba volver para recuperar 
el ritmo, porque el gimnasio es una cosa, pero no hay nada como subirse 
al ring. Espero que la gente haya disfrutado verme pelear después de tanto 
tiempo”, expresó Sosa tras el combate. Y agregó: “Sé que todavía tengo al-
gunas cosas para perfeccionar y mejorar... y también que vendrán buenos 
momentos, ya que seguramente iré a buscar ‘algo’ en el plano internacional”.  
Además, “La Maquinita” -quien venció a su rival en fallo unánime- destacó las 
condiciones del escenario provisto por el Centro de Actividades Roberto De 
Vicenzo para esta jornada boxística. “Desde que vinimos a Berazategui recal-
qué que es notable toda la inversión que hay dentro de este predio. La verdad 
es que con mucho gusto volvería una y otra vez a este lugar, donde además 
tuve un gran recibimiento por parte de la gente”, concluyó el boxeador de 26 
años y actual N° 1 del ranking argentino supergallo.

La Municipalidad de Berazategui ofreció una nueva edi-
ción del Ciclo “La Calle celebra” que, en esta ocasión, es-
tuvo consagrada a la obra del recordado músico y poeta 
Luis Alberto Spinetta. Durante la jornada realizada en el 
exterior del Complejo Cultural de las Juventudes La Calle 
(148 y 18 A), con entrada gratuita, los vecinos y vecinas 
pudieron disfrutar de la interpretación en vivo de muchas 
de sus más emblemáticas canciones -a través de grupos 
locales-. Federico López, secretario de Cultura y Educa-
ción local -área organizadora del evento-, informó: “Den-
tro del Ciclo ‘La Calle Celebra’ tomamos ídolos o referentes 
populares como Luis Alberto Spinetta -un ícono de la mú-
sica, del rock y de la poesía- e invitamos a las juventudes 
y al resto de la comunidad a homenajearlo, participando 
en este espacio abierto donde todos pueden tomar parte 

activa con multiplicidad de acciones musicales, gráficas y audiovi-
suales en este espacio que va tomando identidad”.  
López agregó: “De acuerdo con el Proyecto Estaciones, estas accio-
nes en el Complejo Cultural La Calle también nos permiten asociar 
nuestra historia ferroviaria a diversidad de espacios de encuentro, 
infancias y juventudes, y eso nos hace felices. “
 Camila López -directora de Territorio y Políticas Culturales de la 
Secretaría de Cultura y Educación- comentó: “Siempre se arma 
algo especial alrededor de estos artistas populares y hay distintas 
instancias de participación para todos. Nuestro objetivo es seguir 
trabajando para los productores culturales locales”.
Jonathan Garay, guitarrista y vocalista de la banda Stilo Rocanrol, 
dijo: “Estoy muy contento por estar aquí una vez más. Me parece 
muy importante recordar al “Flaco” porque así es cómo la leyenda 
nunca muere. Me parece estupendo lo que hace Berazategui.” 

Homenaje a la memoria de Luis Alberto Spinetta

  El doctor Juan Marini, director del 
Hospital Evita Pueblo de Berazategui 
fue entrevistado por el programa 
Enfoque Médico, que se emite por 
Canal 7 de Flow, Somos Amba. En la 
entrevista Marini afirmó que “hoy ya 
no hay tanta demanda de hisopados, 
porque han cambiado los protocolos 
para exigirlo en algunas actividades 
y porque la población está mayorita-
riamente vacunada” No obstante se-
ñaló que “si una persona lo solicita se 
atiende ese pedido y, por ejemplo en 
la UPA, que depende del hospital, esl 
servicio es en forma constante”.
  En otra parte de la entrevista el 
profesional se refirió a las reparacio-
nes realizadas y por realizarse en el 
hospital que, según sus propias pa-
labras, “fue muy grave la situación en 
que encontramos el hospital cuando 
llegamos a la dirección. Hoy tenem-
mos baños en condiciones adecua-
das, con olor a lavandina  no a otras 
cosas, con personas que los cuidan 
y que pueden ayudar a quienes los 
utlizan. No funcionaban tampoco 

las calderas,  con los caños tapados, 
con los efectos del agua dura y del 
sarro que contribuyeron a arruinar 
los sistemas. Eso afectaba también 
la distribución de agua en sectores 
del hospital. Los vestuarios estaban 
afectados por los años , por el uso y 
por la falta de mantenimiento. Hoy 
están reparados.”.
 “Pero hay dos obras - continuó - que 
se han llevado adelante y que son 
para muchos años no para unos días. 
La calefacción no funcionaba cuan-
do llegamos y hubo que hacerla de 
nuevo y hoy llega a todas las habi-
taciones. Colocamos cinco equipos 
nuevos, modernos y eso nos va a 
permitir tener un invierno en mejo-
res condiciones”.
El relato continúa con la afirmación 
de que “además se acondicionó el 
sistema de agua caliente,sin calde-
ras, se han cambiado miles de metros 
de cañerías y se hizo una instalación 
totalmente nueva con termotanques 
industriales, con bombas de recircu-
lación de agua que permiten dar el 

servicio a todos los peines de inter-
nación, sin tener que esperar que 
el agua caliente llegue luego de un 
largo recorrido con una temperatura 
no mayor de los 40 grados”.
 El doctor Marini también adelantó 
que “el hospital tiene un proyecto 
propio forjado en decenas de reu-
niones con los jefes de los servicios, 
el comité de servicios y los gremios.  
todos los jueves. Uno de los proyec-
tos que tenemos, es que el hospital  
sea recategorizado. No es un capri-

cho, es una necesidad porque este 
hospital tiene mayor cantidad de 
egresos que todos los demás hos-
pitales interzonales de la Región VI. 
En el trabajo técnico que se elevará 
en los próximos días al Ministerio, 
se detallan estos aspectos. Tenga 
en cuenta que estamos entre los 
primeros 6 hospitales interzonales 
de la provincia, con mayor cantidad 
de partos, con mayor cantidad de 
prestaciones... Esto permite que se 
pueda tener un mayor presupuesto 

para dotar al Evita Pueblo de otros 
adelantos”
 “El Ministerio de Salud nos ha dado 
mucho apoyo financiero y por eso 
vamos a reconstruir TODOS los baños 
de las salas de internación para que 
los pacientes mejoren su condición 
durante la estadía. Y también vamos 
a ampliar las cabeceras de las salas, 
ampliando la capacidad del hospital 
y redistribuyendo los espacios para 
el personal auxiliar y de guardia en 
cada una de ellas” concluyó.



CIUDADANAS
18 DE FEBRERO DE 202204

Avanza la repavimentación de Av. Milazzo

Avenida Eva Perón y calle 138  -  Ranelagh

Mercaderías de calidad superior, precios al 
alcance de todos los bolsillos y entrega a 
domicilio. Amplia oferta de vinos finos.

Visítenos y se convencerá. No  
tenemos competencia

YA ESTAMOS EN LA CALLE 24

Cerca de 3 mil niños, niñas, adoles-
centes, adultos mayores y personas 
con discapacidad fueron los pro-
tagonistas de la clásica temporada 
de la Colonia municipal de Verano 
en Berazategui. Fue organizada por 
la Secretaría de Desarrollo Social y 
Comunitario en el Complejo “Los 
Privilegiados”, de manera gratuita. 
En el cierre de la temporada estuvo 
presente el intendente municipal, 
Juan José Mussi, acompañado por la 
titular del área a cargo, María Laura 
Lacava.
En el emotivo encuentro, Mussi ex-
presó: “Es reconfortante estar aquí 
porque lo único que se percibe en 
este momento tan difícil es la alegría 
contagiosa en los abuelos, en los 
adolescentes, en los niños y niñas y 
en las personas con capacidades di-
ferentes. Todos están juntos y com-
partiendo. ¡Una adolescente me dijo 
que viene a la colonia desde hace 9 

años! Este, sin dudas, es un servicio 
que el Municipio presta con muchí-
simo amor y alegría. Aquí hay muchí-
simos chicos de Berazategui que no 
tienen la posibilidad de ir a ningún 
lado, abuelos a los que la pandemia 
los tuvo apartados de estas posibili-
dades. Y volvieron así, con una ale-
gría enorme”.
En el predio municipal “Los Privile-
giados” (conformado por 17 hectá-
reas, que cuentan con amplios es-
pacios verdes rodeados de árboles, 
tres piscinas, canchas y SUM) se rea-
lizaron juegos, talleres y actividades 
recreativas organizadas por 88 pro-
fesionales, docentes de educación fí-
sica y guardavidas. Los destinatarios 
fueron niños de entre 6 y 11 años, 
adolescentes de 12 a 16, adultos ma-
yores y personas con discapacidad 
que disfrutaron del verano.
En el cierre festivo, que contó con la 
amplia participación de los colonos, 

autoridades municipales, docentes 
y coordinadores, María Laura Lacava 
afirmó: “Los concurrentes pudieron 
disfrutar de las actividades que or-
ganizamos con mucho entusiasmo 
y compromiso, porque sabemos que 
llegamos a muchos hogares de Be-
razategui, y los niños se van felices. 
La colonia este año explotó de ado-
lescentes y estamos muy contentos. 
Disfrutaron de este predio especta-

cular alrededor de 3000 personas. 
Los abuelos bailaron mucho y reali-
zaron diferentes actividades recrea-
tivas. Todos los días circularon por la 
ciudad 38 vehículos contratados por 
la Municipalidad para realizar de ma-
nera gratuita el servicio de traslado 
para los vecinos que asistieron”.
Además, la Secretaria de Desarrollo 
Social y Comunitario destacó: “Son 
muchos años de gestión mirando 
hacia todos los vecinos. Sentimos 
mucha satisfacción con este logro 
y con la mirada hacia lo que vamos 
a comenzar. Queremos retomar to-
das nuestras actividades, como la 
Colonia de Invierno, siempre con el 
objetivo de estar cerca, acompañar a 
nuestros adultos mayores, hacer po-
sible que los niños disfruten de una 
pileta hermosa sin tener que pagar. 

Las acciones de gobierno del Muni-
cipio están dirigidas hacia todos y 
queremos que los vecinos de Beraza-
tegui las sigan disfrutando”.
La Colonia infantil y adolescente 
estuvo dividida en 3 contingentes 
(el primero, del 3 al 14 de enero; el 
segundo, del 17 al 28 de enero; y el 
tercero, del 31 de enero al 11 de fe-
brero). La Colonia para adultos ma-
yores de 55 años, en tanto, contó con 
cerca de 1.500 concurrentes por se-
mana (entre el 3 de enero y el 11 de 
febrero). Finalmente, la Colonia para 
personas con discapacidad -a partir 
de los 6 años- estuvo organizada en 
2 contingentes de 21 días cada uno 
(el primero, del 3 al 21 de enero; y el 
segundo, del 24 de enero al 11 de 
febrero) y contó con la participación 
de 200 asistentes.

Culminó la temporada de verano en Colonias de Vacaciones

Con fondos provenientes del Gobier-
no de la provincia de Buenos Aires, la 
Municipalidad de Berazategui avanzó 
un 75% la pavimentación de la aveni-
da Milazzo entre Av. Ranelagh y calle 
363. La obra, impulsada por el inten-
dente Juan José Mussi, tiene como 
objetivo mejorar la conectividad y el 
flujo vehicular de la zona. También 
incluye la construcción de desagües 
pluviales y sumideros.
“Este tramo de la Av. Milazzo no 
estaba en muy buen estado, así que 
-por pedido del Intendente- estamos 
llevando adelante su pavimentación 
completa. Se trata del hormigonado 
de unos 5 mil metros cuadrados, que 
ya avanzamos en un 75% aproxima-
damente”, explica la ingeniera de la 
Secretaría de Obras Públicas, Micaela 
Pérez. “En estos momentos -agrega- 
se está realizando el desmonte de la 
bocacalle de 366 y colocando el suelo 
seleccionado entre 365A y 366”.
 Además de la circulación de los ve-
hículos en general, esta obra -que 

culminaría a fines de abril- también 
representará un importante beneficio 
para las varias líneas de colectivos 
que circulan todos los días por esta 
avenida y el tránsito pesado que sue-
le dirigirse hacia el Parque Industrial 
Plátanos. En este sentido, Pérez expli-
ca que se está “utilizando hormigón 
armado H30, lo que asegura una gran 
durabilidad”.

La obra también incluye la construc-
ción de veredas en algunos tramos ne-
cesarios para el ingreso de los vecinos 
y la instalación del desagüe pluvial 
de toda la zona, con sus respectivas 
cámaras de inspección y sumideros. 
Con relación a esto último, la Ingenie-
ra comenta que dichas tareas se están 
realizando entre la Av. Ranelagh y el 
ingreso al Cementerio Parque Muni-
cipal de Berazategui. “Allí estamos 
terminando algunos sumideros y cá-
maras de inspección, que se estarán 
habilitando dentro de muy poco tiem-
po”, concluyó

Permitirá la conectividad y la circulación vehicular en una amplia zona
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Planta Buenos Aires
Av. Eva Perón 597
1884, Berazategui
Buenos Aires, Argentina
ventas@indarnyl.com.ar
Teléfono: (54 11) 4275-1702

Oficina Principal
Olavarría 386
1878, Quilmes
Buenos Aires, Argentina
Teléfono: (54 11) 4224-7006

Indarnyl S.A. es una empresa de capitales nacio-
nales dedicada a la fabricación de materias pri-
mas plásticas, y de manera especial, compuestos 
termoplásticos para uso ingenieril de alta calidad.
Cuenta con una planta de polimerización para 
la fabricación de Poliamida 6 cuyo producto fi-
nal tiene una reconocida calidad en el mercado. 
El laboratorio para el desarrollo y controles de ma-
teriales cuenta con un equipamiento comple-
to y personal especializado y calificado para tal fin.

Un tratamiento argentino con aprobación a nivel mundial

La Municipalidad de Berazate-
gui, continúa haciendo foco en la 
generación de políticas públicas 
que habiliten el desarrollo pro-
ductivo de la ciudad. Es así que 
se encuentran en funcionamiento 
12 parques y miniparques indus-
triales y, desde el año pasado, el 
Municipio impulsa un régimen de 
promoción industrial que promue-
ve el desarrollo económico de la 
ciudad.
Juan Manuel Parra, secretario de 
Trabajo, destacó: “El distrito cuen-
ta con 12 parques industriales y 
recientemente inauguramos otro, 
industrial y tecnológico. Nuestro 
objetivo es enfocarnos en este 
sector, que está generando cada 
vez más mano de obra en el país; 

y sectorizarlo, dada su heteroge-
neidad. Tal como se hizo con el 
Polo Maderero, clasificarlo en ru-
bros hace que se dinamice mucho 
más la cadena de valor y que la 
generación de puestos de trabajo 
sea más rápida y mayor”.

Asimismo, desde el año pasado, 
el Municipio impulsa un régimen 
de promoción industrial que pro-
mueve el desarrollo económico de 
la ciudad. “Lo actualizamos con 
la generación de beneficios fis-
cales para las nuevas empresas 
que se radiquen en Berazategui. 
Esta eximición de tasas estable-
cida mediante una Ordenanza 
Municipal se fue organizando en 
bloques. Sumamos como requisi-

tos la aplicación de programas de 
mitigación del impacto ambiental, 
la contratación de cupo femenino, 
integrar la cadena de valor a nivel 
local y ser exportadores. Trabaja-
mos en estos aspectos gracias al 
Observatorio Productivo Local de 
la Municipalidad, que nos provee 
datos estadísticos del sector in-
dustrial”, explica el Secretario. 

Finalmente, Parra destacó: “Sa-
bemos que somos muy pocos los 
Municipios que contamos con esta 
Ordenanza y hemos logrado que 
sea muy abarcativa, ya que en 
nuestro caso no solo apuntamos 
a fortalecer la contratación de em-
pleados a nivel local sino también 
a mitigar otras necesidades”

La Municipalidad de Berazategui invita a la comunidad a disfrutar de todas 
las propuestas organizadas de miércoles a domingo por la Secretaría de Cul-
tura y Educación dentro del Ciclo de Verano 2022. La edición actual de este 
ya clásico evento se encuentra conformada por un gran número de activida-
des para todos los gustos y edades, a las que se puede acceder con entrada 
gratuita anticipada y Pase Sanitario durante lo que queda de febrero.
“Continuamos con el Ciclo de Verano que iniciamos a principios de enero. Or-
ganizamos una agenda muy diversa con muchísimas actividades participati-
vas”, afirmó Federico López, secretario de Cultura y Educación del Municipio. 
“Todos los miércoles de febrero tenemos cine de terror con dos funciones, a 
las 18.30 y a las 20.30, en el Complejo Cultural La Humanitaria (Lisandro de la 
Torre y 52). Este es un espacio emblemático para la localidad de Hudson que 
hemos puesto en valor por decisión del intendente Juan José Mussi. Quien lo 
desee puede reservar su entrada o directamente asistir a la función”.
El titular de Cultura recordó: “Además, seguimos con nuestro Centro Cultu-
ral Móvil, con Cultura Colectiva, acercando propuestas, espectáculos, acti-
vidades participativas, talleres y demás para las familias y los más chicos en 
distintos espacios de la ciudad. Los jueves continúa el ciclo de teatro y los 
viernes el Bera Suena Rock en el Complejo Cultural La Humanitaria, además 
de los tradicionales Patios de Tango y Folclore en el Centro de Actividades 
Roberto De Vicenzo  (calle 148 y 18)”.

Por último, Federico López afirmó que “los sábados de festivales siguen en el 
Complejo Cultural La Humanitaria con visitas de diferentes artistas. Al mismo 
tiempo, los sábados y domingos nuestros Museos permanecen abiertos con 
un montón de propuestas para las familias”.

Los interesados en conocer el cronograma completo de actividades cultu-
rales pueden ingresar en berazategui.gob.ar/cultura/agenda, así como a las 
redes sociales de la Secretaría de Cultura (@culturabe) y del Municipio (@
MuniBerazategui).

Continúan actividades culturalesDesarrollo productivo para mejorar el progreso

El uso de plasma convaleciente 
como tratamiento en pacientes am-
bulatorios fue actualizado por la So-
ciedad de Enfermedades Infecciones 
de América (IDSA, en sus siglas en 
inglés). La organización sugiere aho-
ra administrarlo en pacientes con 
COVID-19 con alto riesgo de progre-
sión a enfermedad grave y sin otras 
opciones de tratamiento.
La actualización fue publicada el 8 de 
este mes, y recomienda la utilización 
de plasma convaleciente de Covid-19 
dentro de los 8 días posteriores al 
inicio de síntomas. El informe deta-
lla que en pacientes ambulatorios, 
el uso de plasma como tratamiento 
puede ser más eficaz si el producto 
utilizado contiene títulos elevados 
de anticuerpos neutralizantes; y si se 
usa al inicio de sintomatología clíni-
ca o en subpoblaciones de pacientes 
que no tienen un respuesta inmune 
humoral adecuada, incluso en eta-
pas posteriores de la enfermedad.
Por otro lado, la revista médica bri-
tánica The BMJ, publicó esta semana 
un estudio cohortes multicéntrico 
coordinado por el especialista en clí-
nica médica, Martín Salazar, quien se 

desempeña en el hospital “San Mar-
tín” de La Plata, con la participación 
de otros profesionales de la cartera 
sanitaria bonaerense. La investiga-
ción especifica que la administración 
de plasma convaleciente dentro de 
los 3 días posteriores al ingreso hos-
pitalario en pacientes con COVID-19 
ingresados en el GW, o en la UCI sin 
necesidad de ventilación mecánica, 
se asoció con una disminución de 
mortalidad a los 28 días, en compa-
ración con su administración tardía.
Dicho estudio se llevó a cabo entre 
los meses de mayo y octubre del 
2020, e incluyó pacientes hospitali-
zados de 18 años en adelante, con 
COVID-19 de moderado a grave.
De 4719 pacientes que recibieron 
plasma convaleciente, 3036 (64,3%) 
estaban en la sala general, 1171 
(24,8%) en la unidad de cuidados 
intensivos (UCI) y 512 (10,8%) en la 
UCI con ventilación mecánica. Se 
administró plasma convaleciente a 
3113 (66%) pacientes dentro de los 
primeros 3 días de ingreso hospitala-
rio, a 1380 (29,2%) entre 3 y 7 días, y 
a 226 después de 7 días. La mortali-
dad a los 28 días fue, respectivamen-

la recomendación publicada por la 
IDSA.La organización detalla que en 
los últimos años, se ha revivido el in-
terés en este enfoque como un me-
dio para abordar epidemias virales 
como el Ébola, SARS-CoV-1 y MERS. 
En la pandemia actual, el plasma 
convaleciente obtenido de personas 
que se han recuperado de COVID-19 
se ha utilizado en más de 100,000 
pacientes con infección de modera-
da a grave.

te, 18,1%, 30,4% y 38,9% (p<0,001). 
En el modelo de regresión, la admi-
nistración de plasma convaleciente 
dentro de los primeros 3 días de in-
greso se asoció con una mortalidad 
reducida a los 28 días, en compara-
ción con la administración después 
de 7 días (OR 0,40, IC del 95 %: 0,30 
a 0,53). La administración temprana 
de plasma convaleciente se asoció 
con una disminución significativa de 
la mortalidad en pacientes en sala 
general (OR 0,45, IC 95% 0,29 a 0,69) 
y en UCI (OR 0,35, IC 95% 0,19 a 0,64), 
pero no en aquellos que requirieron 
tratamiento mecánico.
La provincia de Buenos Aires fue pio-
nera en el tratamiento con plasma 
convaleciente en nuestro país. La 
evolución favorable de los primeros 
pacientes que recibieron este trata-
miento en el mes de mayo de 2020 
llevó a los investigadores de distintas 
áreas de Salud, a avanzar en estudios 
científicos que profundizaron el co-
nocimiento sobre su impacto en la 
reducción de la mortalidad por coro-
navirus. Fue así que se desarrolló un 
protocolo de “Registro Único de Do-
nantes de Plasma de Convaleciente 

Covid-19” para iniciar los primeros 
estudios en la Provincia.
El plasma convaleciente se ha uti-
lizado como inmunoterapia pasiva 
para la prevención y tratamiento 
de infecciones durante más de 100 
años. “Se cree que el mecanismo es 
la neutralización de patógenos, aun-
que las células celulares dependien-
tes de anticuerpos la citotoxicidad y 
el aumento de la fagocitosis también 
pueden desempeñar un papel”, cita 
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Seguimos creciendo junto a los
 trabajadores mercantiles.

                           Roberto Rodríguez
                           Secretario General 

El Centro Comercial e Industrial de Berazategui
En Avda 14 N° 5130

BRINDA MÁS SERVICIOS

Puede abonar sus Facturas de Servicios: Luz, Gas, 
Teléfono, Tasas Municipales, Arba, entre otros, con 
TODAS las TARJETAS de débito.

Puede retirar dinero en Efectivo.

Sr. COMERCIANTE continuamos realizando LIBRETA 
SANITARIA  y sellado de Contratos Comerciales
Ahora con sede renovada. Ambiente climatizado.

Ayrton Chorne presentó su auto Top Race

El intendente de Berazategui,  Juan José 
Mussi, entregó a tres familias del distrito 
subsidios para construir y realizar arre-
glos en sus viviendas, en el marco del 
Programa Mejoras Habitacionales del 
Ministerio de Desarrollo de la Comunidad 
de la provincia de Buenos Aires. Fueron 
gestionados por los beneficiarios en la 
Agencia de Tierras y Hábitat de la Muni-
cipalidad de Berazategui.
Durante la entrega, Mussi expresó: “Este 
subsidio es una pequeña ayuda para re-
solver los problemas que tienen las fami-
lias en sus viviendas. Hoy tres familias lo 
reciben: por un lado, Natalia Rodríguez 
-del barrio Santo Tomás-, quien tiene que 
arreglar el techo de su casa; Rafaela Mar-
tínez -del barrio Nicolás Videla I-, quien 
tiene que hacer la conexión de luz en su 
hogar; y Marcelo Rivas -de Los Manza-
nos-, quien tiene que construir el baño. 
Estos actos parecen pequeños, pero para 
quien recibe esta ayuda es algo muy im-
portante, porque le permite dejar su casa 
en mejores condiciones, principalmente 
para los hijos, y eso es fundamental”.
Por su parte, la titular de la Agencia de 
Tierras y Hábitat municipal, Lucía Vega, 
señaló: “Nos reunimos con tres familias 
beneficiarias del Programa Mejoras Ha-
bitacionales, que recibieron un cheque 
para hacer algunas mejoras en sus casas. 
Desde la Oficina de Viviendas de la Agen-

cia de Tierras y Hábitat de la Municipali-
dad de Berazategui, junto a trabajadores 
sociales y arquitectos, acompañamos el 
proceso de solicitud de este subsidio, la 
compra de materiales y la realización de 
las mejoras. Con estos cheques que en-
tregamos, completamos los cien que co-
menzaron a asignarse en 2021”.
Próximamente se gestionará una segun-
da etapa para el centenar de familias del 
distrito que recibieron un subsidio en 
2021 y se dispondrán cien cupos más 
para nuevos beneficiarios.

El Programa provincial de subsidio a Me-
joras Habitacionales consiste en la entre-
ga de un aporte no reembolsable para la 
concreción de los proyectos familiares 
gestionados. En la Agencia de Tierras y 
Hábitat pueden inscribirse quienes reú-
nan las condiciones para recibir esta ayu-
da y así poder efectuar obras necesarias 
de construcción, reparación, ampliación 
y mejora en los hogares. Para ello, deben 
acercarse a Av. 14 Nº 3111 e/ 131 y 131 A 
(Planta baja), de lunes a viernes de 8.00 
a 14.00, o llamar al 4356-9200 (Int. 2219)

Ayudas para construir o arreglar viviendas únicas

Ayrton Chorne hizo la presentación del 
auto con el que debutará en la catego-
ría Top Race V6 en el playón del Edificio 
Municipal de Berazategui. El intendente 
Juan José Mussi participó del evento y fe-
licitó al joven piloto berazateguense por 
este gran paso en su carrera.
Chorne, quien cumplió 17 años el día de 
la presentación, agradeció “a todos los 
que me acompañan y apoyan mi carre-
ra deportiva, especialmente al Dr. Mussi 
por recibirme. Vamos a trabajar en el año 
para dar lo mejor y llevar a Berazategui 
bien arriba”.
Durante el encuentro, el joven piloto en-
tregó una placa al emblemático prepara-
dor de Turismo Carretera del Automovi-
lismo Deportivo zonal y nacional, Simón 
Edelstein.
Asimismo, destacó: “Es un orgullo estar 
celebrando en mi querida Berazategui. 
Este es un desafío grande para mí, estoy 
dando un paso hacia una de las catego-
rías más importantes de la Argentina. Va 
a ser difícil pero sé que estoy a la altura 
para poder lograr grandes cosas. Es un 
orgullo representar a mi ciudad”.
Mussi aseguró: “Este momento, sin dudas, 

es muy especial y nos sentimos orgullo-
sos de un joven que es un verdadero 
ejemplo. Él nos representa en un deporte 
que es segundo en popularidad después 
del fútbol”. Y agregó: “Lo más importante 
es que es un joven de familia berazate-
guense que está alcanzando espacios en 
el automovilismo y pronostican una pri-
mera figura. Me siento orgulloso de ser 
Intendente en un municipio que genera 
esas posibilidades”.
Participaron en el encuentro las máximas 
autoridades de la categoría Top Race, 
Alejandro y Diego Levy; el padrino de 
Ayrton y actual presidente del Círculo de 
Legisladores de la Nación, Daniel “Chicho” 
Basile; el ex diputado Ángel Abasto; au-
toridades de la Asociación Argentina de 
Volantes; autoridades del Top Race -entre 
ellas Nicanor Gómez Orso, Ricardo Burton 
y Juan Cruz Fernández-; así como fanáti-
cos, empresarios patrocinadores, pilotos 
y familiares.
También estuvieron presentes la titular 
de la Secretaría Privada municipal, María 
Del Carmen Flores; y los secretarios de 
Desarrollo Social y Comunitario, María 
Laura Lacava; de Salud Pública e Higie-

ne, Pablo Costa; y de Economía, Santiago 
Castagno; además de la subcontadora 
general del Municipio, Andrea Canestro; 
y la titular de la Agencia de Tierras y Há-
bitat, Lucía Vega, entre otras autoridades .
Ayrton Chorne ya participó en la Fórmula 
2.0, Turismo Nacional, TC 2000, Súper TC 
2000 y TCR South América, antes de su-
marse al Top Race V6. El auto que usará es 
un Chevrolet Cruze alistado por el equi-
po Tinos Sport. El Top Race empezará su 
temporada 2022 el próximo 27 de febre-
ro en el circuito 8 del autódromo Oscar y 
Juan Gálvez de Buenos Aires, día y lugar 
en que el berazateguense hará su debut 
en la categoría.
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La Municipalidad de Berazategui se encuentra reconstruyendo el Jardín de In-
fantes N° 906 de Villa Mitre, ubicado en calle 27 entre 159 A y 160. La obra ya 
avanzó en un 85% y contempla la construcción de 3 aulas, un sector adminis-
trativo, un Salón de Usos Múltiples (SUM), un fondo con patio, baños, una sala 
pedagógica y una cocina.
A través del financiamiento del Fondo Educativo, hace unos cinco meses co-
menzó a desarrollarse este importante proyecto. Primero, con la demolición del 
antiguo Jardín de Infantes; y, luego, con el inicio de los trabajos correspondien-
tes a la creación del nuevo establecimiento, que además forma parte de un nodo 
educativo de Villa Mitre, que incluye a la Primaria N° 20 y a la Secundaria N° 
42.
“En estos momentos nos encontramos en un 85% de avance de la obra. Solo 
nos queda la colocación de las cerámicas, el techo y algunos artefactos. Los 
trabajos más grandes ya prácticamente están concluidos. También ya hicimos 
las instalaciones eléctricas y de las cañerías, además de los sanitarios. Lo que 
viene ahora es el armado definitivo, así que calculamos que en 60 días esta-
ríamos terminando”, explica el arquitecto de la Secretaría de Obras Públicas, 
Alejandro Quiñones.
“Estamos muy contentos con el resultado y los tiempos de concreción de esta 
obra, muy esperada por el barrio y aprobada por el intendente municipal, Juan 
José Mussi, quien le ha dado siempre a la educación un lugar preponderante en 
toda su gestión”, indica el arquitecto. En este sentido, además, destaca “el tra-
bajo realizado mancomunadamente para tal fin por el Municipio, la Dirección 
Provincial de Infraestructura (DPI), la Jefatura Distrital y el Consejo Escolar 
de Berazategui”.

Reconstruyen el Jardín 906

Música celta rodeada de calor popular

CONVOCATORIA

 ASAMBLEA GENERAL UNION INDUSTRIAL del partido de BERAZATEGUI 

Señores Asociados, el día 22 de MARZO de 2022, a las 11:30 hs en primer con-
vocatoria y treinta minutos después en segunda convocatoria, donde se reali-
zará válidamente con los que concurrieren, la Asamblea General Ordinaria de 

la Unión Industrial de Berazategui, a los efectos de tratar el siguiente:

“Orden del Día”

1) Elección de dos miembros para la firma del Acta;
2) Tratamiento de Memoria y Balance año 2021;

3) Consideración de la Gestión de la Comisión Directiva en el Ejercicio 2021
4) Consideraciones y Propuestas.

Nota: La Asamblea se realizará bajo estricto protocolo según la normativa
 vigente     

 Atentamente 

Comisión Directiva

 La Noche de las Vacunas -que se desarrolló en gran parte del territorio bonaerense- 
tuvo una gran convocatoria en Berazategui, con más de 700 personas inmunizadas. 
El objetivo principal fue que los vecinos y vecinas pudieran completar sus esquemas 
contra el COVID-19. La jornada de vacunación nocturna se desplegó en el Centro de 
Actividades Roberto De Vicenzo y estuvo organizada por el Gobierno de la provincia 
de Buenos Aires con la colaboración del Municipio, gestionado por Juan José Mussi.
  La subsecretaria de Salud Pública e Higiene de Berazategui, Dra. Luciana Soto, desta-
có: “La convocatoria fue muy importante, tuvimos muchos niños y niñas con primeras 
dosis, lo que es muy bueno. Queda demostrado que los vecinos y vecinas apuestan a la 
vacuna y eso es lo destacable. También el valor de esta jornada de vacunación noctur-
na que facilita el acceso a todos aquellos que en otros horarios no pueden acercarse”.
 Una de las vecinas que se acercó, Bianca Vargas, contó: “Traje a mis dos hijos a vacu-
narse con la primera dosis. Vinieron contentos, con muchas ganas y sin ningún incon-
veniente. Nos atendieron re bien así que nos vamos muy contentos” y otro vecino de 
Berazategui, Lino Muñoz, recalcó: “Aproveché esta oportunidad porque me es más fá-
cil venir, ya que por el trabajo se me complica acercarme en otro horario. Pienso que es 
un deber vacunarse por el bien de la sociedad, así que invito a todos a que se vacunen. 
De mi parte estoy muy agradecido”.
La Noche de las Vacunas en Berazategui formó parte de una iniciativa del Gobierno 
bonaerense para instalar más de 100 Postas de vacunación contra el COVID-19. Du-
rante la jornada se aplicaron la primera y segunda dosis a individuos desde los 3 años 
en adelante; y la de refuerzo a mayores de 50 años, personas inmunocomprometidas, 
personal de salud, de seguridad y de educación, además de gestantes o en periodo 
de lactancia.

Noche con mas de 700 vacunados

Vecinos y vecinas de Berazategui 
disfrutaron de una nueva edición 
del Festival B-Play que esta vez estu-
vo vinculado a la cultura medieval. 
Hubo distintos atractivos como la 
exposición de más de 30 artesanos 
medievales, charlas temáticas, re-
creacionismo histórico, gastronomía 
típica de la época y el festival de mú-
sica Celta. 

Se llevó a cabo en el Complejo Cul-
tural Municipal La Humanitaria, con 

organización de la Secretaría de Cul-
tura y Educación y entrada gratuita.

  El organizador del festival e inte-
grante del Área de Eventos Cultu-
rales, Gonzalo La Ferrera, señaló: 
“Es la segunda vez que hacemos el 
B-Play medieval. Anteriormente (a 
principios de 2020) lo hicimos en el 
Complejo Cultural Municipal El Patio 
y debido a la buena repercusión que 
tuvo, en su momento, decidimos 
avanzar con una nueva edición”.

En tanto, la artesana medieval Anto-
nella Zamorano destacó: “Hago mu-
ñecos pintados a mano y varitas má-
gicas en madera para que los niños y 
niñas se diviertan y tengan una idea 

de lo que era la Edad Media. Por eso, 
además de hacer los productos con 
nuestras manos, contamos la historia 
que representan cada uno de ellos”
Marcela Pereyra fue una de las tantas 

vecinas que se acercó al Comple-
jo para aprovechar los atractivos y 
señaló: “Nos interesó mucho la pro-
puesta porque hay mucho para ver 
y es de resaltar la buena predisposi-
ción de todos. Me parece excelente 
que se haya hecho y sobre todo que 
sea abierto a toda la comunidad”.

Como parte del festival de músi-
ca Celta se presentaron en vivo los 
grupos Telyn Hud, Wila Percu y Muir 
Celtic Folk.
El Festival B-Play se realizó bajo es-
trictas medidas preventivas contra el 
COVID-19, entre ellas el uso de barbi-
jo, el distanciamiento social (2 mts.) 
y la sanitización de manos, además 
del respeto del aforo y la presenta-
ción del Pase sanitario para poder 
ingresar

El Festival B-Play contó con mas de 30 artesanos, recreación histórica y gastronomía típica



Amplían la escuela
agraria de Pereyra

08 CONTRATAPA

Para disfrutar de su casa, utilice productos Zap.
La mas variada línea de elementos para su natatorio, 
para la limpieza del hogar, para mejorar el lavado sin 
contaminar y para mantener los ambientes frescos y 
perfumados

Adquiéralos en su comercio de confianza

Llámenos para conocer el lugar mas cercano a su 
domicilio

Este es otro producto de Berazategui para la región

Mas aulas, sala de profesores y luces

18 DE FEBRERO DE 2022

 Comenzaron los trabajos de ampliación de la Escuela Agraria N° 1 (Paraje 
Santa Rosa, Parque Pereyra Iraola). Las obras, que se extenderán por unos 
cuatro meses, consisten en la construcción de dos aulas, un espacio adminis-
trativo y una sala para profesores. Son financiadas a través del Fondo Educa-
tivo y se realizan bajo supervisión del municipio local.
  “Hemos iniciado los trabajos de ampliación de esta Escuela Agraria de Be-
razategui debido al notable incremento de su matrícula. Como se encuentra 
en una zona de quintas, cada año todos los chicos del lugar concurren a este 
establecimiento. Así que era necesaria la ampliación de su capacidad”, expli-
có el arquitecto de la Secretaría de Obras Públicas, Alejandro Quiñones.
  Las nuevas aulas -de 36 metros cuadrados- estarán diseñadas para albergar 
a aproximadamente 30 alumnos, lo que permitirá sumar a la matrícula de la 
institución unos 60 estudiantes por turno. No obstante, el proyecto se llevó 
adelante en un sector donde cada uno de estos espacios pueda ser ampliado 
en el futuro. También se tuvo en cuenta la estética de la construcción original 
del establecimiento.
   “Tratamos de que todo este nuevo espacio tenga la misma estética, diseño 
y funcionalidad de la Escuela. Por ejemplo, como todos los recorridos son 
semi-cubiertos a través de galería, el acceso a cada una de las aulas estará 
conectado mediante este mismo sistema de circulación. Además, también 
hemos tenido en cuenta que los ambientes dispongan de buena ventilación 
y entrada de aire”, indicó Quiñones.
  Por pedido de los directivos del establecimiento educativo, la obra también 
incluirá la construcción de dos torres para la instalación de dos tanques de 
reserva de agua en las zonas de corrales. Asimismo, a través del Municipio, 
se realizó el recambio de postes y antiguas luminarias a todo el trayecto que 
separa a esta Escuela Agraria del Camino General Belgrano. Se trata de unos 
tres kilómetros, aproximadamente, que a partir de ahora estarán iluminados 
por luces led.

Soluciones a todas las necesidades
empresariales en cartón corrugado
Consulte a nuestros técnicos y lo asesoraremos
en forma individual

PARQUE INDUSTRIAL PLATANOS




